

LES  
BIBLIOTHÈQUES DE LYON

(SUITE) \*

---

**Bibliothèque de l'Académie des Sciences, Belles-  
Lettres et Arts de Lyon.**

J'ai déjà consacré quelques lignes à notre savante Académie dont Lyon est fier à juste titre. Il me reste à parler maintenant de sa bibliothèque.

L'Académie des Sciences, Lettres et Arts de Lyon, fondée on le sait, en l'an 1700, par quelques savants et littérateurs, fut autorisée par arrêté royal en date du mois d'août de l'année 1724, enregistré au Parlement.

Cette autorisation fut confirmée par lettres patentes au mois de novembre de 1752.

D'après le règlement, l'Académie se composait de vingt-cinq membres titulaires et d'un nombre illimité de membres correspondants. Les séances étaient hebdomadaires et se tenaient à l'Hôtel-de-Ville.

En 1765, le nombre des titulaires fut porté à quarante, par suite de la réunion de la Société royale des Beaux-Arts à l'Académie, réunion autorisée par lettres patentes du roi, en date du mois de juin 1758.

Dispersée en 1793, l'Académie fut reconstituée par arrêté du ministre de l'Intérieur, le 7 octobre de l'année 1800, sous le titre d'Athénée, lequel fut bientôt remplacé par celui qu'elle porte aujourd'hui.

---

(\*) Voir la précédente livraison.